



Afrine sous occupation - Rapport numéro (287):

Dénonciation des violations de la « Neuvième Division », vol à main armée d'une maison à « Rajo », disparition forcée de « Ismaï'l » pendant cinq mois, suppression de la forêt et du sanctuaire yézidis « Parsa Khatune », parrainage turc des crèches « Germes de paradis - Bourgeons du Paradis », chaos et vol de feuilles de vigne et de redevances à « Abou Amcha ».

Traduction de l'arabe vers le français

La Turquie et ses affidés syriens prétendent que les zones syriennes sous leur contrôle et celles des milices de la coalition syrienne - des Frères musulmans - jouissent de la stabilité et de la sécurité. Ils affirment faussement protéger les civils et leurs biens dans leurs zones d'influence, alors que leurs éléments et leurs proches collaborateurs se comportent comme des voleurs, volant tout ce qu'ils veulent et semant la corruption sur la terre. Ils n'hésitent pas à commettre toutes sortes de violations, sans aucun contrôle ni censure!

Vous trouverez ci-dessous des faits sur la situation actuelle:

= Un habitant d'A'njara déplacé à Afrine, dénonce les violations et les crimes commis par la " La neuvième Division":

En accord avec nos informations antérieures et suite à des renseignements obtenus d'une source locale, le dénommé "Abou Ahmad", originaire du village d'A'njara dans la campagne ouest d'Alep, a publié une vidéo sur TikTok. Sa famille s'est approprié des maisons dans le village de Ma'mila Gharbi dans le district de Rajo depuis l'occupation de la région en 2018. Ses fils faisaient partie des milices de la "la neuvième Division" qui contrôlent le village. Dans cette vidéo, il dénonce les violations et les crimes commis par les chefs et les membres de la division contre les Kurdes et leur région. Notamment:



- Répression des Kurdes et vol de leur huile d'olive.
- Confiscation de 80 000 dollars américains pour des rails de train volés.



- Vol de 500 grammes de bijoux en or au domicile du citoyen "Luqman Isma'i'l Ah'mad" au village de "Ma'mila Gharbi" et cause du divorce de sa femme.

"Abou Ah'mad" porte des accusations contre les chefs de la milice de la "Neuvième Division" (Abou Jalal - le capitaine A'bdel Nasser Jalal Challuh', originaire de la ville de Darat l'zzeh - la campagne occidentale d'Alep, son adjoint et le fils de sa sœur Haroun Rachid/ Darat l'zzeh, Raji Al-H'ilu, Ah'mad Mai'ki) et souligne de manière voilée que les violations ont été commises par la personne appelée « Ah'mad Ibrahim Al-Taqach », qui a été expulsée de la zone par son cousin, appelé « Abu ». A'laa Al-Taqach », l'un des responsables de la « Branche de la police militaire de Rajo », afin d'éviter des scandales.



Selon une source locale, il y a trois ans, les deux frères Luqman Ah'mad (âgé de 31 ans) et Massou'd Ah'mad (âgé de 35 ans), fils de Isma'i'l, ont été victimes de pressions et d'accusations de la part d'un chef de la division, qui leur a volé de l'or de la maison de Luqman et a kidnappé les deux frères pendant des mois sur la base d'une accusation fabriquée de toutes pièces, ils ont donc été soumis à de graves tortures. Ils ont été libérés et Massou'd et « la femme de Luqman » ont fui vers l'Europe dans le cadre d'une migration forcée, et Luqman a été contraint de rester avec son père âgé au village.

= Vol à main armée dans une maison dans la commune de Rajo:

Dans la nuit du 02/05/2024, un groupe armé a attaqué la maison du citoyen kurde « Salah' H'ussén, surnommé Bachna Kari », du village de « H'aj Jamala », au centre de la ville de Rajo. a utilisé un spray anesthésique pour paralyser les mouvements de « Salah, de sa femme et de leur fille », puis a volé une somme d'argent s'élevant à 2 500 dollars, des bijoux en or (collier et bracelets) du cou et de la main de la femme, 13 bidons d'huile d'olive (chacun 16 kg net), et autres.



Pendant le transport des bidons de l'huile volé en moto jusqu'à la maison d'un des voleurs appelé « Al-Aswad – Le noir» originaire de Ghouta - la campagne de Damas et ancien membre de la milice « Armée de l'Islam », la milice de la police a arrêté un certain nombre d'entre eux, atteignant une vingtaine de

personnes accusées de vols en groupes distincts et appartenant aux rangs des milices de « Jaych al-Islam/anciennement, la Brigade du Nord et la Neuvième Division », dont certaines ont des proches dans les rangs de la « Police militaire du Rajo », d'autant plus que le chef du gang, appelé « Ah'mad », a été expulsé clandestinement de la préfecture de police qui l'a arrêté.

Dans le cadre de sa campagne, la « police » a arrêté des citoyens kurdes innocents sous prétexte qu'ils étaient liés à des voleurs, à savoir « Alan Idris Muh'ammad - un barbier, Muh'ammad U'mar H'askélo - un réparateur de motos, Jwan Kheulussi H'abach, Mustafa Sabri et Khalil Ibn Chablo », ils ont donc été battus et insultés jusqu'à ce qu'ils soient libérés quelques heures plus tard.

Selon la source locale, les cas de vols de maisons kurdes dans la ville de Rajo en un mois ont atteint environ 20, et ont été accompagnés de coups, d'insultes et de menaces de mort contre les propriétaires, tandis que si l'un d'eux porte plainte auprès du « police », il paie une redevance de 150 livres turques.

= Arrestations arbitraires:

Les autorités d'occupation ont arrêté:

- Le 17/11/2023, le citoyen « Ismaï'l Muh'ammad Zaki A'li âgé de 25 ans » du village de « Gamruk » - district de Mabata/Maa'batli, à son arrivée dans les environs de la ville de Jarabulus, en provenance de la destination de son déplacement, la ville d'Alep, dans le but de retourner dans son village, sauf que la milice de « l'Armée nationale syrienne » l'a kidnappé et fait disparaître de force, et son sort est toujours inconnu, sa famille a gardé l'affaire secrète et a contacté des intermédiaires, donc ils ont été soumis à du chantage et ont payé environ 9 000 dollars de pots-de-vin dans l'espoir de découvrir où il se trouve et de le libérer, mais en vain!

Depuis dix jours, le citoyen « l'mad Rachid H'abach, âgé de 50 ans », de la ville de « Ba'dina », a été arrêté par les renseignements turcs et la milice policière, sous l'accusation d'entretenir des relations avec l'ancienne administration autonome, alors qu'il se rendait au « Conseil local de Rajo » afin d'obtenir la carte d'identité, après son retour chez lui du lieu de son déplacement forcé, Alep, il y a environ un mois, même s'il n'a travaillé que pendant une courte période comme chauffeur civil auprès de l'administration. Il a été transféré au centre d'Afrine.

- Le 03/04/2024, la citoyenne « Sddiqah Chékh Blo, âgée de 55 ans », du village de « Balya » - district de Beulbeul, a été arrêtée par les services de renseignement turcs et la milice policière, sous l'accusation d'entretenir des relations avec l'ancienne administration autonome. après son arrivée au village, une vingtaine de jours suite à son retour d'Alep Destination de son déplacement forcé; Elle a été libérée après une semaine de détention et a été condamnée à une amende.

= Un incendie dans la forêt de « Parsa Khatune » et destruction du sanctuaire yézidis:

La « Défense Civile d'Afrine » a rapporté que ses équipes, le 04/05/2024, ont éteint un incendie dans la « Forêt de Jabal (mont) de Barssayah, au nord de la ville d'A'zaz », et en regardant les photos publiées, on constate que le un abattage délibéré et étendu de ses arbres avait déjà été observé; Le site est appelé « Montagne Parsa Khatûne » d'après le nom d'un sanctuaire religieux yézidis situé à son sommet. Il surplombe le village de « Qastal Jindo » à l'ouest et la ville d'A'zaz au sud-est, et appartient au district de Chara/Charan - Afrine. Faisant référence à deux images prises par Google Earth le 28/01/2018 après l'occupation et le 26/07/2022 après l'occupation et coupe) et leur comparaison montre clairement la détérioration d'une forêt forestière sur une superficie estimée à 40 hectares presque entièrement en raison de la coupe continue et systématique, ainsi que de la suppression du sanctuaire et de l'abattage de son ancien forêt, par les milices de « l'Armée nationale syrienne » et leurs recruteurs proches déplacés d'autres régions.



= Parrainage turc de « Des crèches des Bourgeois du Paradis » :

Confirmant le parrainage officiel et l'administration turque directe et efficace au sein (un système d'occupation intégré pour la région d'Afrine sans reconnaissance officielle du gouvernement d'Erdogan), le 8/05/2024, « A'ziz Aktan, coordinateur général des affaires religieuses dans le Nord, et U'mar Sezer" Le parrain des orphelins et le Dr A'dil Chaheen (Dr A'dil ŞAHİN), imam et prédicateur à Istanbul - Al-Fatéh', ont visité les deux jardins, Crèches, d'enfants, " Bourgeois du Paradis –(21), dans la ville d'Afrine et (4) dans la ville de Charan », accompagné de « Youssef Kasr - coordonnateur général des affaires religieuses à Ghosn Al-Zaytoun (Rameau d'Olivier), Salah' al-Din Crow, directeur de l'Iftaa' à Afrine, et Salah' Abou Bakr, directeur général du Baraem - " Bourgeois du Paradis ». chaîne d'écoles maternelles al-Janna, « pour revoir le flux de travail, mettre l'accent sur les activités et les programmes et offrir des cadeaux aux enfants », afin d'enseigner aux enfants syriens (4-6 ans) la langue et la culture turques dans le contexte d'une politique de turquifiassions systématique combinée à enseignements religieux stricts; En examinant les photos publiées avec l'annonce de la visite, nous remarquons la prédominance des symboles et des drapeaux turcs sur les lieux et les activités, en plus d'une exposition de jeunes enfants avec des « armes » et un uniforme militaire, ce qui est incompatible avec les droits des enfants et les fondements d'une bonne éducation.



= Chaos et Désordre:

Dans la nuit du 05/07/2024, des affrontements ont eu lieu entre deux groupes armés de la milice « Armée Charqiyah » à l'intérieur de son quartier général dans le village de « H'ammameh » - district Jenderes, et dans la matinée au passage menant à la Turquie, qui ont causé la mort de trois membres et aux blessures d'autres, en raison d'un différend sur la répartition des points de contrebande frontaliers et leurs importations.

= Autres violations:

- Tous les vignobles des villages de « Gamruk, Kokaniyeh » - Mabata/Ma'batli et ses environs, et du village de « Nazah » - district Chara/Charran, sont exposés au vol (des feuilles des vignes), par les familles des militants et les recruteurs proches d'eux, jour et nuit, et parfois sous les yeux des contrôles de sécurité, et ce de manière aléatoire. Les vignes sont endommagées et les grappes tombent, tandis que les milices imposent des redevances aux propriétaires des feuilles de vigne restantes.

- Dans le village de « Hekjéh » - district Jenderes, la milice de la « Division Sultan Suléman Chah - Al-Amchat » imposent une redevance de 300 dollars américains à chaque agriculteur qui creuse un puits artésien et à quiconque tend un tuyau d'arrosage depuis le bien à n'importe quel domaine agricole.

Tout cela, La population d'Afrine n'a pas confiance dans les autorités turques, ni dans les forces de sécurité ni dans le système judiciaire. Les habitants craignent que les auteurs de violations et de crimes ne soient pas traduits en justice de manière équitable. afin de préserver leur dignité et leur crainte d'être exposés à davantage de crimes. Ils évitent donc de se tourner vers ces autorités et préfèrent ne pas s'exposer à des représailles de la part des milices.

Le 11.05.2024

Bureau des médias - Afrine Parti de l'Union Démocratique Kurde en Syrie (Yekîti)

Les photos:

- Le soi-disant « Abu Ah'mad A'njara », d'après une vidéo publiée sur le réseau « Tik Tok », début mai 2024.
- Le vol de la voie ferrée et d'une partie du pont Harrah Darra du train Orient Express près du village de « Massakah » - district de Rajo, par les milices de la « Neuvième Division ».
- A'bdel Nasser Jalal Challuh', chef de la milice « Neuvième Division », accompagné d'A'bdel Rah'man Mustafa, chef du « Gouvernement intérimaire syrien », et de H'assan H'amadeh, « Ministre de la Défense du Gouvernement intérimaire ».
- Ah'mad Ma'iki, l'un des dirigeants de la « Neuvième Division ».
- Le citoyen kurde « Salah' H'ussén » et son épouse.
- La forêt et le sanctuaire yézidis « Parsa Khatune » avant et après l'occupation.
- Visite d'A'ziz Aktan aux jardins d'enfants « Bara'em Al Jannah - des Bourgeons du Paradis » et exposition de jeunes enfants avec des « armes » et un uniforme militaire, 08/05/2024.

** Traduit de l'arabe par l'Organisation européenne du Parti de l'unité démocratique kurde en Syrie (Yekiti)*